



El Presidente quiere quedarse hasta con el estadio de la competencia electoral: Santiago Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel afirmó en conferencia de prensa que al Presidente no le gusta la pluralidad, no le gusta el diálogo, no le gusta llegar a acuerdos con los que piensan distinto y es claro que quiere quedarse con el árbitro electoral, quiere quedarse con los jugadores, quiere quedarse con la cancha y hasta con el estadio de la competencia electoral del país. Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que es una chulada la encuesta del INE porque demuestra su opacidad.

En tanto el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, comentó que una encuesta no puede ser la base narrativa del Presidente para que haya una Reforma Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABWvB%2DUmsR2RHwk&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21152&parld=root&o=OneUp>